



# 都路

未来を創る  
人間性豊かな 都路っ子の育成

令和2年11月30日 発行責任者 校長 安瀬 一正

## ” R2型” 学習発表会

新学習指導要領完全実施となり、授業時数に余裕がなくなることが予想された今年度、休校措置も重なりました。11月7日(土)の学習発表会もその影響を受け、内容と方法を再検討しました。行事のねらいは、次のとおりです。

- 学習したことを生かし、協力や協働する態度を養う。
- 地域や保護者に対し、学校教育の成果の発信の場となるようにする。
- 係の仕事や行事への主体的な参加により、責任感や達成感を味わえるようにする。

このねらいを踏まえると教科の時数を削って発表のための練習をすることは、学校教育の本旨から離れてしまうことを教職員で確認し、日頃の教育活動の成果を中心に練習をしてきました。

第1部と第2部の2回発表となったことで、緊張が解けて2回目には上手にできた、2回目にはかえって緊張感がなくなって失敗した…など、違った反応も見られ、私たち子どもへの理解にも参考になりました。

学校HPにも掲載していますが、真剣に発表する子どもたちをぜひご覧ください。

都路小HP R2.11.27現在  
訪問者 260,048人  
アドレス



※都路っ子の活動をほぼ毎日更新中!



ごく一部ですが、保護者の皆様からの感想をご紹介します。

- ・みんなで協力し合いながら、「次は〇〇だよ」と小さな声で教えてあげる姿は、低学年らしく、かわいらしかったです。ダンスもとっても上手で、いっぱい練習したので伝わりました。
- ・3, 4年生は、大きな声で驚きました。自分の役割を一人一人がしっかり果たそうとしている姿は、「さすが3, 4年生!!」と感じました。素晴らしい成長を見ることができました!感動です!ありがとうございます!!

・短い時間での練習とは思えない発表に、とても感動しました。子ども達がとても楽しそうに発表している姿に成長が感じられ、素敵な学習発表会でした。子ども達のがんばりを支え、ご指導いただき先生方には心から感謝しています。

・全学年の発表は見られず残念でしたが、みんなすごくハキハキと話す声も大きくて、とても良かったです。6年生も最後の発表会でしたが、6人の息もピッタリで、笑えるところも沢山あって、もう少しで最後なんだなあっていう感動もあって、泣きそうになりました。

全学年の発表を見たいという声もありました。都路っ子をみんなで育てるという思いがあふれており、とてもありがたいことだと思います。次年度には、日頃から発表を意識した学習を進め、「時間を無駄にせず」「はっきりとした声で」「学習成果の分かる」発表会を計画したいと思います。

## 少年消防クラブ大活躍

11月の避難訓練は初めて、授業時間ではなく昼休みに予告なしで実施しました。慌ててしまう子がでないか心配でしたが、これまでの指導を生かし、放送が入ったら立ち止まって指示を聞く姿勢ができていました。全員の避難も2分で完了するなど、自分の命を守る行動ができることはすばらしい



ことです。

全体会では、少年消防クラブ員の5年生から「火災予防」について自分たちで考えた創作劇を発表しました。出かけるときは、必ずコンセントを抜くこと、火災になったときには、近くの大人に知らせること、自分の命は自分で守ることを分かりやすく表現できました。

各家庭でも火災予防に努めてください。



## 今後の行事予定

- 12月 4日(金) スケート教室(123年)
- 9日(水) 幼稚園との交流(1年)
- 11日(金) コミュタン福島放射線学習(全校生)
- 16日(水) 租税教室(6年)
- 23日(水) 冬休み前全校集会
- …冬季休業 1月7日まで…



※12月の玄関ホールの飾りにもご期待ください!!